



っ わたしじつは消防吏員





時間の有効活用

埼玉県 春日部市消防本部 太田 雅之

仕事

平成19年入庁、消防隊・救助隊・救急隊を経験し、今年度から指揮隊員として業務に励んでいます。まだまだ学ぶことも多いですが、部下育成にも力をいれています。



訓練の様子



国内大会の様子

インドの国技!!

「カバディ・カバディ・カバディ・・・」このフレーズを、一度は耳にした人も多いのではないでしょうか?マイナースポーツの中にあって知名度抜群のスポーツ、それがインドの国技「カバディ」です。

カバディは、基本的には7人対7人で競います。 攻撃側の1人がカバディカバディと言いながら守備 側の陣地に入り、守備側の選手に触れて自分の陣地 に戻れば、触れた人数分の得点が入ります。戻れず に捕まってしまうと守備側に1点入ります。攻めと 守りを交互に行い、20分の前後半で得点の多いチー ムが勝ちとなります。この競技は、瞬発力や状況判 断力が不可欠なスポーツです。

今後の目標

カバディというスポーツを始め、これまで様々な出会いや経験をしてきました。また、理解ある職場環境のおかげもあり、2010年のアジア大会(広州)では、銅メダルを獲得することができました。この経験から目的を達成するためには何をするべきかを考え、時間を有効に活用することが大切であることを実感しました。

現在は、2018年のアジア大会(ジャカルタ)出場を目指し練習に励んでいます。

今後も地域住民との接点を大切にし、これまでの経 験を職場でも役立たせていこうと思います。



2010年アジア大会(広州)(本人上段左から2人目)